



**Nombre del alumno: BRENDA GUADALUPE AGUILAR SOLÓRZANO.**

**Nombre del profesor: Lic. Mireya del Carmen García Alfonso.**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: SEMINARIO DE TESIS.**

**Grado: 8VO CUATRIMESTRE.**

**Grupo: TRABAJO SOCIAL.**

En este ensayo se hablara sobre la importancia del diseño de la investigación para la información de la elaboración de tesis y se tomara la importancia de la metodología y las técnicas para tener una buena información ya que es muy importante saber cómo tener información adecuada y también se hablara sobre el Aparato crítico que soporta la investigación y criterios de edición ya que también es importante conocer algunos criterios sobre la investigación, para poder guiar y tener conocimientos para cuando tengamos que hacer alguna investigación y tener un soporte o guía para tener un trabajo y presentar un trabajo limpio y ordenado.

El diseño de la investigación es lo que se realiza en la metodología que adquiere un sentido muy precioso cuando está referido a la investigación científica que, conscientemente, se propone como meta la obtención de conocimiento científico, es decir, una forma de conocimiento que busca representar la realidad de manera adecuada, fiable, veraz u objetiva. La metodología tiene algunos tipos de métodos como es el método científicos es un conjunto de reglas que orientan el proceso para llevar a cabo una investigación. En cuanto a sus reglas y procedimientos generales, el método de investigación científica es común a todas las ciencias y a las características del método científico esto se trata de un procedimiento que se emplea de varias formas de investigación.

El método cualitativo. Busca descubrir o generar teorías. Pone énfasis en la profundidad y sus análisis no necesariamente son traducidos a términos matemáticos. Defiende el uso de métodos cualitativos con el de técnicas de comprensión personal, de sentido común y de introspección. Esencialmente se concentra en el estudio de grupos pequeños.

Entre sus técnicas de análisis están triangulación, es decir cruce de distintas fuentes de información, sobre un mismo fenómeno, reflexión de grupo, análisis crítico, contrastación de hipótesis y reflexión personal. Entre los estudios frecuentes de este enfoque se encuentra la conducta de diferentes, el entorno donde se genera algún fenómeno social el análisis de los símbolos sociales y del sentido de palabra.

Método cuantitativo. Se orientan más directamente a la tarea de verificar y comprobar teorías por medio de muestras representativas. Defiende el uso de los métodos cuantitativos, con el uso de técnicas que sirven para contar, medir y realizar experimentos, la finalidad de la investigación es la verificación, y busca la obtención de datos precisos, sólidos y repetibles. Los datos que se producen y que se quieren interpretar son cuantificables, es decir, se pueden contar y medir. En esta investigación se trabaja con nociones métricas, como las correlaciones en escala numérica. Cuando realizamos una investigación donde utilizamos un método cuantitativo, siempre estamos aplicando datos numéricos. Técnicas de investigación se trata de a los instrumentos necesarios para obtener la información en forma objetiva, los instrumentos son un medio para recolectar la información necesaria para la investigación. Al diseñar los instrumentos es necesario definir las características, las escalas de respuesta y el proceso estadístico que se aplicará a la información.

Fuentes aparato crítico que soporta la información Es muy importante que los alumnos se apeguen estrictamente a los lineamientos presentados en este documento, mismos que estarán vigentes hasta la expedición de nuevas disposiciones. La UPHM, propone la utilización del modelo de la Asociación Americana de Psicología o el latino, pero no ambos, la elección del modelo queda a criterio del asesor y del alumno la elección.

En mi conclusión sobre el tema es que es importante saber cómo realizar una metodología y técnicas que se pueden utilizar en trabajos o tesis ya que para realizar una buena información se requiere de técnicas que para el manejo de la realización de tesis. Y también en esta materia fue de mucha importancia porque nos enseñó como estructurar una buena importación y como poder recaudar información para la obtención una mejor investigación también nos da a conocer las técnicas que se pueden utilizar como son las entrevistas, cuestionarios, estudios de campo y otros recursos, como también son la importancia de sacar las citas y fuentes para poder sostener la información.

Bibliografía: <file:///C:/Users/h/Downloads/sheit/Nueva%20carpeta/proyeccion.pdf>